
～磨いて 輝こう～

本 日 第２０７０回 ２０１３年８月３０日(金） No.１９５８

本日のプログラム Today's Program

点 鐘 卓話者：菊田 利昭君

ロータリーソング「奉仕の理想」 演 題：｢自己紹介｣

前 回 第２０６９回 ２０１３年８月２３日（金） 記 録

○斉 唱：「我等の生業」
〇ゲスト： 尾張旭市子ども会連絡協議会

会長 西塚 浩美様

スポ－ツ担当 桜井 秀子様

旭建商株式会社 代表取締役

江尻 豪様

2013-14年度 交換留学生

ロビン・マリー・クリアさん

○出席者：会員26名中16名出席 出席率60.53％
前々回補正出席率 8月2日分 96.15％

△左から子ども会西塚会長、桜井ｽﾎﾟｰﾂ担当、

桜井青少年奉仕委員長

会長あいさつ 箕輪 良孝

先回はお休みでした。皆さんは盆の休暇をどう

過ごされましたでしょうか、異常な暑さが続い

ております。

さて、１９日に交換留学生のロビン・マリー

・クリアさんが入国しました。彼女は、イリノ

イ州ビラグローブという町からやってきました。

本日非公式ですが例会に連れてきました。９

月第１例会に公式に出席します。今後ともよろ

しくお願いします。

彼女の入国に際して、本来ならば在留カード

を渡されるはずでしたが、彼女が紛失したのか、

良くわかりませんが持っていなくて、名古屋入

国管理局まで再発行に行ってきました。日頃私

たちは国籍というものをあまり意識していませ

んが、こういう事があると国というものを自覚

します。

今日は２３日 明日は２４日です ２４日は

地蔵様の日で地蔵盆の行事が各地で行われます。

盆踊りなどもされます。

地蔵さまは、閻魔大王の化身ともいわれ、六

道を守っています。また如来になることを嫌っ

て菩薩のままでいるともいわれ衆生済度を行い、

大乗仏教の代表的な仏で、日本では奈良時代か

ら民間信仰の対象となり、様々な形で信仰され

ています。

そのお地蔵様は、錫杖と宝珠をもっているの

が一般的な姿です。錫杖の上には鈴がついてい

て、来たことを知らせたり、獣を追い払ったり

することに使い、錫杖は護身用でもあるそうで

新世代のための月間およびＯＦＤＹ月間

９月 ６日（金） ９月１３日（金） ９月２０日（金） ９月２８日 （土）

例 卓話担当者：青少年奉仕委員会 卓話者：唐井 仁一君 東尾張分区 ｶﾞﾊﾞﾅｰ補佐訪問 27日（金）振替

会 卓話者：桜井 雅博君 演題「親睦活動委員会 卓話者：丹羽 司一君 月見例会 18:00～

予 演題：「地区青少年サミット について」 演題「ｶﾞﾊﾞﾅｰ補佐訪問に 於良福寺 書院

定 に参加して」 因んで」



す。宝珠は、うちでの小槌でまるでドラエモン

のポケットのようで、様々な物を取り出し衆生

済度をされます。我がロータリークラブもこの

宝珠のような存在であればと思います。

幹事報告
・8/10 １１ＲＣ会長幹事会 於名鉄犬山ホテ

ル 古橋会長エレクト、加藤幹事出席

・8/18 交換留学生 安藤花乃音さん壮行会

於えちぜん 桜井青少年委員長以下８名参加

・8/19 ロビン・マリー・クリアさんお迎え

於セントレア空港 箕輪会長、箕輪君夫人、桜

井青少年奉仕委員長、加藤幹事出席

・本日の会合：なし

・次回の会合：新人研修会

・例会変更のお知らせ：別紙

ニコボックス

【8月9日分】

〇家内の誕生日を祝っていただき。

箕輪 良孝君、森井 晴生君

〇会員増強委員会担当例会です。山本先生にメ

ンバー全員にトレーニングしていただきます。

先生よろしくお願い申し上げます。

髙島 昇君

〇山本律江様ようこそお出くださいました。卓

話を楽しみにしております。 加藤 清久君

唐井 仁一君、桜井 雅博君、古橋 裕志君

〇安藤花乃音さん、元気で出かけて下さい。

箕輪 良孝君

〇安藤花乃音さんを歓迎します。 飯田 幸雄君

〇安藤花乃音さん、ようこそお出でいただきま

した。楽しんでいって下さいませ。

加藤 清久君

〇安藤花乃音さん、元気に活躍して下さい。帰

国されたらまたお話聞かせて下さいね。

古橋エツ子君

〇前回、休みましてすみませんでした。来週木

曜からお盆休みで、北海道へ５日間カミさん孝

行です。 金森 俊輔君

〇お忙しの君 浅野 善吉君、舟橋 龍秀君

【8月23日分】

〇本日は卓話の当番です。ご協力お願いします。

西尾 輝久君

〇西尾君の卓話、ご苦労様です。 箕輪 良孝君

〇市子連の会長始め役員の皆さまようこそ

箕輪 良孝君

〇尾張旭市子ども会連絡協議会の皆さん、よう

こそお出でいただきました。 加藤 清久君

大嶋一二三君、唐井 仁一君、桜井 雅博君

髙島 昇君、丹羽 敏行君、古橋 裕志君

〇江尻 豪様、ようこそお出でいただきました。

箕輪 良孝君、加藤 清久君、井田 武憲君

〇交換留学生のロビンです。今後ともよろし

く！ 箕輪 良孝君

〇ロビンさん、本日、初顔合わせです。一年間

よろしくお願いいたします。 加藤 清久君

〇ロビン・マリー・クリアさん、よくお出で下

さいました。歓迎申し上げます。 大嶋一二三君

〇ロビンさんようこそ遠い日本へお出でくださ

いました。 唐井 仁一君

〇ロビンさんを迎えて。 谷口 伸夫君

〇ロビンさん、暑い中ようこそ。 福岡 健君

〇お忙しの君 浅野 善吉君

バナー交換

2013年８月１日（木）

神戸ＲＣ

古橋エツ子君

交換留学生 安藤さんの壮行会

日時 2013年８月１８日（日）13:30～

場所 えちぜん

△安藤さんご家族と会長･幹事 △花乃音さん、頑張ってね！

交換留学生 ロビンさんが来ました

日時 2013年８月１９日（月）17:00着

場所 セントレア空港

△左から桜井青少年奉仕委員長、箕輪君ご夫人、ロビンさん、

地区宮下青少年交換委員、箕輪会長、加藤幹事



メダル贈呈

尾張旭市子ども会連絡協議会へメダルの贈呈が行わ

れました。

△箕輪会長から西塚会長へ お礼のあいさつ

卓 話

「国際奉仕について」 委員長 西尾 輝久

2012～20

13年度のＲ

Ｉ第2760地

区の国際奉

仕活動とし

ては、過去

のＷＣＳの

継続として、

ミャンマー

の教育プロ

グラムの奉

仕活動を、奨学金の支給と病院の視察や、ラオ

スの病院の廃棄物の処理や、ベトナムの小学校

に鉛筆とノートの贈呈、男子トイレの改修、パ

ソコンの贈呈等を実行しているようです。

その他に各クラブがそれぞれ独自の国際奉仕を

行っておりますが、その活動を大きく別けると

１．外国に対しての国際支援（姉妹クラブ）と

の連携や海外の国への支援

２．世界社会奉仕（ＷＣＳの継続事業）の支援

３．世界大会への参加

４．世界理解月間に国際交流委員による卓話

５．地区のプロジェクトに参加

６．地区の準備する視察旅行に参加

７．その他の活動

に大きく別けられています。その中で尾張旭Ｒ

Ｃは過去に５と６と７を実行してきたようです。

昨年度の各クラブの国際奉仕委員会の報告内

容を調べてみると、３１ＲＣが何らの活動を行

っており、大部分が東南アジアの後進国にプロ

ジェクトを実施しています。その他のクラブで

も報告書に書かれていない活動もされているよ

うです。

こんなにも多くのクラブが奉仕活動を行ってい

るとは私も正直驚きました。初めてロータリー

の底力をみた思いがします。

全体にみてみると名古屋地区は当然多いので

ありますが、三河地区が活発に活動しているよ

うです。反対に尾張地区は残念ながら少ないよ

うです。従来より姉妹クラブを持っているクラ

ブは年１回は必ず交流があるはずですし、従来

から引き続き行われているＷＣＳの活動は当然

今もあると思います。

最近はロータリー財団と組んでグローバル補

助金を使っているクラブも多いようです。我が

クラブも留学生のような青少年とか、会員の中

で交流のある方があれば少しづつで良いので交

際をはかってはどうかと思います。フォーラム

として皆さまの意見を聞きましたが、尾張旭Ｒ

Ｃに見合った活動をすれば良いということ。た

まには国際大会に参加してはどうでしょうとい

う意見が出ました。

交換留学生 安藤さん出発しました

日時 2013年８月２４日（土）１３：００

場所 セントレア空港

△中央、赤ブレザーが安藤 花乃音さんです。

交換留学生のロビンさん市長へあいさつ

・聖カピタニオ女子高等学校打ち合わせ

日時 2013年８月２７日（火）13:00～

場所 市役所

△懇談の後、市長さんを囲んで

日時 2013年８月２７日（火）14:00～

場所 聖カピタニオ女子高等学校

△学校での打ち合わせ これから入学する学校の正門前で




